

En el zoo



"¡Por fin hemos llegado! ¡Me encanta el zoo!"- exclama Carmen. Hoy es un día especial. Carmen cumple ocho años y sus padres han decidido celebrarlo en el zoo con un pequeño grupo de amigos.

Después de pasar por la taquilla y comprar las entradas, los niños se dirigen por el camino de la derecha para ver a los animales de Europa.

"¡Mira, los lobos!" - grita Sergio - "¡Qué dientes tan afilados tienen!"

"Son muy bonitos pero me dan un poco de miedo" - dice Sara - "Allí están los osos."

Después, el grupo pasa al lado de las grandes jaulas de las aves exóticas y llega al espacio dedicado a los primates. Los chimpancés hacen reír a los niños con sus ocurrencias y los gorilas les impresionan con su gran tamaño.

¡Ha llegado la hora de comer! El picnic está servido y todos disfrutan con los bocadillos y las magdalenas que saca la mamá de Carmen de la cesta.

Más tarde ven el acuario, donde admiran los peces exóticos de mil colores, y pasan a visitar a las jirafas, los leones y los pingüinos. Es ya tarde y los niños terminan la visita al zoo cansados pero muy felices. ¡Ha sido un estupendo día de cumpleaños!